

たから

# 財っ子通信

～たくましく なかよく かしこく～  
日向市立財光寺小学校学校通信  
令和2年11月4日 第8号  
文責：校長 黒木 将人

## 「一致団結 炎の様に熱くなれ 一人一人が今年の主役」

コロナ禍の中行われた「財っ子体育発表会」が無事終わりました。いろいろ制限のある中、各学年が工夫し、今できることを精一杯がんばってくれました。保護者の方からは…

「このような状況でも計画していただき感謝しています」

「先生方のおかげで子供達みんながんばっていました」

というような感想をたくさんいただいたと担任が伝えてくれました。我々も元気が出ます！6年生には最後の運動会をみんなでさせてあげたかったけれど、今年の特別な運動会のことをずっと忘れずに、これからの方にしてほしいと願っています。

また、保護者の観覧時のマナーのよさや協力的な態度に、あらためて財小のすばらしさを感じました。ありがとうございました。



## 日向地区防犯功労者表彰

おめでとうございます！

☆二見 順雄さん☆大村 松治さん

このたび、日向地区の防犯功労者としての表彰です。お二人とも15年以上の長きにわたり、子供達の交通安全見守り活動を続けています。二見さんは主にコーブ交差点、大村さんは往還の「隆豊」近くの交差点で見ていただいている。

今回代表としてお2人が表彰されました。が、財小校区には20名程の見守りの方がいます。昨日休みだった子に声をかけたり、泣いている子を送ってきたり、私たちの知らないところで毎朝いろいろなドラマがあります。みなさん「子供が好きだから」と言ってくれます。大変助かっています。感謝です。これからも大事な財っ子たちをよろしくお願いします。



★ この「財っ子通信」および文集「ひらやま」は、財光寺小学校ホームページでも見ることができます。「財光寺小学校」で検索してみてください。

## 財小の教育～R2その5～

### ～コロナ禍でも前進～

行事の中止が多い中、財小では「学びを止めない。可能な限り工夫して」学習を進めています。1・2年生はおもちゃまつり、3年生はマルイチ見学、5年生は稲刈り、6年生はサーフィン協会の講話等行いました。4年生は清掃工場に行けないので映像とインタビューを撮影して子どもに見せました。その他、先生の読み聞かせ、遠足等できる限りの学習活動を進めているところです。何がしてあげられるか、安全を考慮しながら、これからも職員みんなで工夫していきます。



【1・2年生おもちゃまつり】

2年生が1年生を「おもちゃ祭り」に招待しました。手作りの輪投げや、釣り、ボウリング等のゲーム遊びです。作り方や遊び方が工夫され、お世話も上手でした。さすが2年生。実は昨年の11月号でも、このニュースを紹介しました。その時招待された1年生が、たくましくなって招待する側に。その姿に感動しました。今や、かけさん九九と奮闘する立派な2年生です！